

## Erweiterung der Demenzabteilung

Während den letzten Monaten sind die Bauarbeiten zur Erweiterung des Speisesaales/ Aktivierungsraumes auf der Demenzabteilung erfolgreich verlaufen.

Mit dieser Erweiterung können die Mahlzeiten in einem grosszügig gestalteten Raum eingenommen werden. Gleichzeitig kann der Anbau auch als Aktivierungsraum für die Betreuung unserer dementen Heimbewohner genutzt werden. Wir haben bei der Planung auf die Bedürfnisse der dementen Bewohner geachtet. So ist u.a. das Licht in diesem Raum dimmbar, die Akustik ist durch die Holzwände optimiert worden. Gleichzeitig haben wir auch eine Küche installiert. Der Ausgang zu unserem Garten ist überwacht. Der neu geschaffene Mehrwert für unsere dementen Bewohner lässt sich gut erkennen. Die Kosten belaufen sich auf CHF 550'000.-.

Die Finanzierung wird über den Kanton und die Gemeinden (CHF 120'000) sowie das APH Santa Rita (CHF 430'000) übernommen.

